

NOTA DE PRENSA

Equipos municipales brindan respuesta inmediata a la población ante intensas lluvias en San Pedro Sula

*El alcalde Roberto Contreras activa el CODEM para atender zonas afectadas.

Ante las fuertes precipitaciones registradas en las últimas horas en la ciudad y por instrucciones del alcalde Roberto Contreras, equipos técnicos y operativos de las unidades de Gestión de Riesgo, Infraestructura, Ambiente y Participación Ciudadana, se desplazaron a los barrios y comunidades donde se reportaron anegaciones, obstrucción de vías y afectación a viviendas.

El alcalde Contreras activó el Consejo de Emergencia Municipal (CODEM), brindando así respuesta inmediata a la población de las zonas afectadas por la lluvia.

"Nuestra prioridad es proteger la vida y la seguridad de las familias. Desde el primer momento hemos movilizado maquinaria, personal y recursos para atender los puntos críticos y brindar asistencia a quienes lo necesiten", señaló el edil sampedrano.

Los equipos realizaron limpieza de las vías y drenajes pluviales, corte de árboles caídos, asistencia directa a familias afectadas con entrega de materiales de emergencia.





NOTA DE PRENSA

De manera preventiva, la Municipalidad de San Pedro Sula cerró temporalmente el paso vehicular por los Vados El Esfuerzo, sector Las Brisas; y El Limonar.

Además, en la comunidad de Los Cruces, sector Chamelecón, se brindó apoyo a las viviendas anegadas mediante el uso de bombas achicadoras y la entrega de víveres.

El CODEM mantiene un monitoreo constante de las condiciones meteorológicas y ha dispuesto turnos de vigilancia continua para actuar de forma inmediata ante cualquier emergencia.

El alcalde Contreras instó a los vecinos a mantenerse informados a través de los canales oficiales y seguir las recomendaciones emitidas por las autoridades.

Agregó que se recomienda a la ciudadanía en general utilizar las rutas alternas y tomar las medidas de precaución en vista que las lluvias continuarán en las próximas horas.

Carlos García, gerente municipal de Participación Ciudadana y Servicios Comunitarios, y secretario del CODEM, informó que, por instrucciones del alcalde Roberto Contreras, los equipos se encuentran trabajando en las diferentes comunidades que han sido afectadas por las fuertes lluvias.

"Estamos trabajando en los despejes de los diferentes vados que han sido obstruidos por la constante lluvia y la basura que trae el agua. Estamos limpiando los canales de alivio en todos los sectores", enfatizó.





NOTA DE PRENSA

Enrique Cruz, uno de los vecinos afectados, agradeció la pronta respuesta brindada por la Municipalidad. "Estábamos bien afectados, muchas familias. Aquí en Los Cruces familias entre 20 a 25 casas, pero los que más fuimos afectados fueron como 10 familias de la parte más baja".

Ante esto, Cruz dijo sentirse acompañado: "nunca había pasado esto en la colonia, que la ayuda venga rápidamente. Había varias familias que no habían ni desayunado y hasta nos trajeron comida".

KITS

Alex Corrales, auxiliar de Farmacia, expresó que "nosotros estamos preparándonos con un total de 500 kits de salud para asistir a la población durante la emergencia que se registra por las lluvias.

Los kits contienen medicamentos para la atención de problemas musculares, alergias, dolor de cabeza, fiebre, enfermedades gastrointestinales, malestares estomacales, entre otros.

Entre los fármacos que incluye el kit están hidroxicina, ibuprofeno, acetaminofén, loperamida, azitromicina, metocarbamol y dioxina.

Martes,11 de noviembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

